



## PERJANJIAN KINERJA TAHUN 2022

Dalam rangka mewujudkan Manajemen Pemerintahan yang Efektif, Transparan dan Akuntabel serta berorientasi pada Hasil, kami yang bertanda tangan dibawah ini :

**Nama** : NIKSON WETIPO, S. Sos, M. AP  
**Jabatan** : SEKRETARIS DPRD KABUPATEN JAYAWIJAYA

Selanjutnya disebut PIHAK PERTAMA


**Nama** : JHON RICHARD BANUA, SE, M.Si  
**Jabatan** : BUPATI JAYAWIJAYA

Selaku Atasan Langsung Pihak Pertama, selanjutnya disebut PIHAK KEDUA

PIHAK PERTAMA berjanji akan mewujudkan Target Kinerja yang seharusnya sesuai Lampiran Perjanjian ini, dalam rangka mencapai Target Kinerja Jangka Menengah seperti yang telah ditetapkan dalam Dokumen Perencanaan. Keberhasilan dan Kegagalan pencapaian Target Kinerja tersebut menjadi tanggung jawab kami.

PIHAK KEDUA akan melakukan Supervisi yang diperlukan serta akan melakukan Evaluasi terhadap Capaian Kinerja dari Perjanjian ini dan tindakan yang diperlukan dalam rangka pemberian Penghargaan dan Sanksi.

Wamena, 16 Februari 2022

**PIHAK KEDUA**  
  
JHON RICHARD BANUA, SE, M.Si

**PIHAK PERTAMA**  
  
NIKSON WETIPO, S. Sos, M. AP

**PERJANJIAN KINERJA TAHUN 2021  
SEKRETARIAT DPRD KABUPATEN JAYAWIJAYA**

NO	KINERJA UTAMA/ SASARAN STRATEGIS	INDIKATOR KINERJA	TARGET
1	Meningkatnya kualitas pelayanan dalam rangka memfasilitasi setiap kegiatan Pimpinan dan Anggota DPRD Kabupaten Jayawijaya	Persentase fasilitasi Rapat dewan yang tepat waktu.	94%
2	Meningkatnya kualitas pelayanan publik	Persentase keluhan/ pengaduan masyarakat yang ditindaklanjuti.	85%
		IKM	90%
3	Terwujudnya Pelayanan Prima melalui tata kelola Pemerintah yang efektif dan efisien	Indeks Kepuasan Pimpinan dan Anggota Dewan terhadap Pelayanan Sekretariat Dewan	90%
4	Meningkatnya kualitas tata kelola keuangan dan Kinerja Sekretariat Dewan	Persentase Anggaran yang menjadi temuan materil hasil Pemeriksaan BPK pada Sekretariat Dewan	0%
		Predikat Evaluasi SAKIP Sekretariat Dewan	B

PROGRAM	ANGGARAN (Rp)	SUMBER DANA
Program Penunjang Urusan Pemerintahan Daerah Kabupaten/ Kota	33.292.020.289,-	APBD
Program Dukungan Pelaksanaan Tugas dan Fungsi DPRD	32.505.827.000,-	APBD

**Jumlah Anggaran Keseluruhan Program Rp. 65.797.847.289,-**

*Wamena, 16 Februari 2022*

**PIHAK KEDUA**



**JHON RICHARD BANUA, SE, M.Si**

**PIHAK PERTAMA**



**NKSON WETIPO, S. Sos, M. AP**